

Budget participatif en Deux-Sèvres, réunions publiques

mercredi 18 décembre 2019, par [lpe](#)

Dans le cadre du [budget participatif](#) lancé en octobre par le Département des Deux-Sèvres, Coralie Denoues, conseillère départementale de la Gâtine, organise quatre réunions publiques d'information.

Associations, particuliers, avec ce nouveau dispositif imaginé pour soutenir les initiatives des Deux-Sévriens, chacun peut devenir force de proposition, chacun peut-être à l'origine de la réalisation d'un projet utile à la collectivité.

C'est pourquoi, tous les citoyens sont invités à participer à ces temps d'échanges.

Les réunions se tiendront à partir de 19 heures :

- le 10 décembre, à la salle du Foyer de Secondigny
- le 16 décembre, à la Maison Pour Tous de Mazières-en-Gâtine
- le 17 décembre, en mairie de Thénézay
- le 18 décembre, en mairie de Ménigoute.

Un verre de l'amitié sera servi à l'issue de ces rencontres.

Merci de vous inscrire à : coralie.denoues@deux-sevres.fr